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Abfallentsorgung bei Mietwohnungen der Wohnstadt 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1316 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erfahrungen liegen bisher mit dem elektronischen Chip-System bei der 

Abfallentsorgung der Mietwohnungen der Wohnstadt vor? 

 

2. Wie beurteilt der Magistrat die Beauftragung der Firma Innotech zur 

Abfallberatung durch die Wohnstadt? 

 

3. Wie wirkt sich dieses neue System auf die Gebühreneinnahmen aus? 

 

4. In welchem Rechtsverhältnis bezüglich der Abfallentsorgung steht die Fa. Innotech 

direkt oder indirekt (über die Wohnstadt) zu den Stadtreinigern? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und 

Herrn Halm, Betriebsleiter Die Stadtreiniger Kassel, erklärt Vorsitzender Schöberl die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Karl Schöberl Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




